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EL C. PRESIDENTE DIPUTADO IVAN TEXTA SOLIS.- Señoras y señores 

diputados, nos reunimos a efecto de llevar a cabo la cuarta reunión de trabajo 

de la Comisión de Vigilancia de la Auditoría Superior de la Ciudad de México. 

Ruego al Secretario proceda a pasar lista de asistencia. 

EL C. SECRETARIO DIPUTADO ADRIAN RUBALCAVA SUAREZ.-  Muchas 

gracias diputado Presidente. 

Por instrucciones de la Presidencia se procede a pasar lista de asistencia: 

Diputado Iván Texta Solís, Presidente, presente. 

Diputado Ernesto Sánchez  Rodríguez, vicepresidente, presente. 

Diputado Adrián Rubalcava Suárez, el de la voz, presente. 

Diputada Elena Edith Segura Trejo, presente. 

Diputado Israel Betanzos Cortés. 
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Diputado Antonio Xavier López Adame. 

Diputado Jorge Romero Herrera.  

Diputada Nora del Carmen Bárbara Arias Contreras. 

Hay quórum, señor Presidente. 

EL C. PRESIDENTE.- Muchas gracias Secretario. El orden del día de esta 

sesión ha sido distribuido con oportunidad, por lo cual se informa de los 

asuntos que corresponden a la agenda de hoy. 

Le solicito al  Secretario pudiera preguntar a los presentes si se puede aprobar 

el orden del día y la dispensa de la lectura del mismo. 

EL C. SECRETARIO.-  Por supuesto, señor Presidente. Se procede a 

preguntar a los presentes si se aprueba el orden del día. 

Los que estén por la afirmativa, sírvanse manifestarlo levantando la mano. 

Se aprueba la propuesta del orden del día, diputado Presidente. 

Cumplida su instrucción. 

EL C. PRESIDENTE.-  Está a su consideración las actas correspondientes a 

los reuniones ordinarias de trabajo de fecha 9 de noviembre de 2015,  2 de 

diciembre de 2015, 26 de enero de 2016. 

Le solicito al Secretario pudiera preguntar a los presentes si se aprueban 

dichas actas. 

EL C. SECRETARIO.-  Se procede a preguntar a los presentes si se aprueban 

las actas. 

Los que estén por la afirmativa, sirvan manifestarlo levantando la mano. 

Se aprueban las actas, diputado Presidente. 

EL C. PRESIDENTE.-  Como señala el siguiente punto, se ha distribuido el 

informe de las actividades del primer receso del primer año del ejercicio enero-

marzo de 2016 de esta Comisión para su conocimiento. 

El siguiente punto es relativo a la presentación, discusión y en su caso 

aprobación de la opinión a la propuesta con punto de acuerdo para que la 

Comisión de Vigilancia de la Auditoría Superior de esta Asamblea se sirva 
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solicitar a la Auditoría Superior de la Ciudad de México que rinda un informe 

respecto a la legalidad en los contratos celebrados entre el Gobierno del 

Distrito Federal y/o cualquier otro involucrado en la presentación de servicios 

de fotomultas, donaciones, mantenimiento de equipos relacionados y otros 

aspectos relativos. 

Le solicito al Secretario pudiera preguntar a los presentes si se aprueba la 

opinión en el sentido que fue establecido. 

EL C. SECRETARIO.-  Conforme a la instrucción de la Presidencia se procede 

a preguntar a los presentes si se aprueba la opinión. Los que estén por la 

afirmativa, sírvanse manifestarlo levantando la mano. 

Se aprueba la opinión. Cumplida su indicación, diputado Presidente. 

EL C. PRESIDENTE.-  Muchas gracias Secretario. 

El siguiente punto es la presentación y en su caso aprobación de la opinión 

relativa a la proposición con punto de acuerdo para la elaboración de un nuevo 

marco normativo en materia urbano ambiental. Estas opiniones ya fueron 

discutidas por los técnicos, si están de acuerdo en la opinión que se estableció 

también le pediría si lo puede  someter a opinión. 

EL C. SECRETARIO.-  Se procede a preguntar por instrucciones de la 

Presidencia a los presentes si se aprueba la opinión. 

Los que estén por la afirmativa, sírvanse manifestarlo levantando la mano. 

Cumplida la indicación, diputado  Presidente. Se aprueba  la opinión. 

EL C. PRESIDENTE.-  Muchas gracias diputado Secretario. Siguiente punto es 

la presentación y aprobación de la opinión relativa a la propuesta con punto de 

acuerdo para que la Comisión de Vigilancia de la Auditoría Superior de esta 

Asamblea se sirva solicitar a la Auditoría Superior de la Ciudad de México que 

rinda un informe respecto de la legalidad de los programas EcoParq y los 

permisos administrativos temporales revocables asignados por la Oficialía 

Mayor del Gobierno del Distrito Federal a las empresas operadores de 

establecimientos Bicentenario S. A.  de C.V,  Movilidad y Parqueo S. A. de C.V. 

y Mojo Real State, S. A. de C.V., Nueva Generación de Estacionamientos, 

Proyectos Estratégicos en Estacionamientos y Parquímetros, S. A. de C. V., así 
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como a la concesión otorgada a la Empresa Operadores de Estacionamientos 

Viales, OPEPSA, para la operación del Programa de Parquímetros en las 

Colonias Benito Juárez y Cuauhtémoc de la Delegación Cuauhtémoc y/o 

cualquier otra involucrada en la prestación del servicio de parquímetros y otros 

aspectos relativos.  

Le solicito al Secretario pudiera preguntar si están de acuerdo con la opinión. 

EL C. SECRETARIO.- Conforme a su instrucción, señor Presidente, se 

procede a preguntar a los presentes si se aprueba la opinión. Los que estén 

por la afirmativa, sírvanse manifestarlo. 

Le cedemos el uso de la palabra al diputado Jorge Romero. 

EL C. DIPUTADO JORGE ROMERO HERRERA.- Muchas gracias. Buenas 

tardes. 

Antes que nada yo quisiera preguntarle a esta Presidencia si por opinión se 

refiere a dictamen de resolución. 

EL C. PRESIDENTE.- Sí.  

EL C. DIPUTADO JORGE ROMERO HERRERA.- De propuesta de punto de 

acuerdo.  

EL C. PRESIDENTE.- Es correcto, señor.  

EL C. DIPUTADO JORGE ROMERO HERRERA.-  Muy bien. En mi caso 

particular en este tema yo solamente quisiera dejar asentado con la aprobación 

del diputado Ernesto Sánchez, a nombre de Acción Nacional, que nosotros 

habremos de votar a favor del desechamiento que es la propuesta oficial que 

se hace. 

EL C. PRESIDENTE.- Correcto.  

EL C. DIPUTADO  JORGE ROMERO HERRERA.- Porque coincidimos a 

plenitud con la razón por la cual se desecha, que es que se le está solicitando 

por parte de MORENA y de Acción Nacional en distintos puntos de acuerdo, no 

fue el caso de Acción Nacional pero sí de MORENA que es el punto que 

estamos resolviendo, el que se tuviera información muy diversa y muy variada 

con respecto al Programa ECOPARQ  en estas colonias, pero en donde no es 
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la autoridad que tiene la competencia a la que se le pide, que es la Auditoría 

Superior de la Ciudad de México. 

EL C. PRESIDENTE.- Correcto. 

EL C. DIPUTADO  JORGE ROMERO HERRERA.- Solamente dejando 

asentado en la versión estenográfica que el PAN por supuesto que está a favor 

toda vez que incluso coincidimos en punto de acuerdo en conocer esta 

información de ECOPARQ, pero que habremos de ir a favor de desecharlo 

porque no fue la instancia adecuada a la que se le tenía que pedir, solamente 

razonando el voto por así decirlo.  

EL C. PRESIDENTE.- Es correcto. Es una opinión negativa. Por favor proceda, 

Secretario. 

EL C. SECRETARIO DIPUTADO ADRIAN RUBALCAVA SUAREZ.- Nada 

más para ahondar un poquito más en la opinión del diputado Jorge Romero. 

Efectivamente el grupo parlamentario del PRI va en el mismo sentido, lo mismo 

sucedió en la Comisión de Administración Pública Local, en donde la 

fundamentación y la solicitud a las autoridades que se les solicitaba no eran las 

competentes para poder dotar de esta información.  

Si no tiene inconveniente, diputado Presidente, procedo a preguntar a los 

presentes si se aprueba la opinión. Los que estén por la afirmativa, sírvanse 

manifestarlo levantando la mano.  

Por unanimidad se manifiesta que están por la afirmativa los diputados 

presentes.  

Cumplida su indicación, diputado Presidente.  

EL C. PRESIDENTE.- Muchas gracias, Secretario.  El último punto del orden 

del día es asuntos generales. Me gustaría aprovechar para informar que el día 

12 de abril del 2016 recibimos por parte de la Presidencia de la Mesa Directiva 

del diputado José Manuel Delgadillo Moreno, un oficio mediante el cual se 

informa que esta Comisión debe emitir una opinión sobre la iniciativa con 

proyecto de decreto por el que se reforman diversos artículos de la Ley de 

Fiscalización Superior de la Ciudad de México, por lo que pongo a 
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consideración de esta Comisión el Proyecto respectivo a fin de que podamos 

votarlo. 

Lo anterior con base en lo dispuesto en el artículo 67 del Reglamento Interior 

de la comisión de la Asamblea Legislativa del Distrito Federal. Le solicitaría, 

Secretario, pudiera someter a consideración este punto que será reenviado a la 

Comisión de Administración y Cuenta Pública.  

EL C. SECRETARIO.- Gracias, diputado Presidente. Se procede a preguntar a 

los presentes si se aprueba la opinión. Los que estén por la afirmativa, sírvanse 

manifestarlo levantando la mano. 

Los que estén por la negativa.  

Bueno, todos están por la afirmativa.  

Cumplida su indicación, diputado Presidente.  

EL C. PRESIDENTE.- Muchas gracias, diputado Secretario. Si no hubiera otro 

punto en asuntos generales que quisieran tratar, se levantaría la sesión, dando 

gracias y solicitándoles nada más nos hagan favor de firmar los documentos 

para que quede la estancia. 

Siendo las 14:23 horas, del día que se actúa.  

Muchas gracias.  

 


